



GRUEN CITY in Knittelfeld wird erweitert

Wie geplant entstehen bis zum Spätherbst fünf weitere Häuser im Wohnpark.

Nach der Schlüsselübergabe für die ersten Bewohner des neuen Stadtteils Ende 2015, startet nun der zweite Bauabschnitt. Insgesamt entstehen in den kommenden Jahren, 50 Reihenhäuser mit exquisitem Penthouse, Dachterrasse und Doppelcarport. Insgesamt stehen 146 qm² Wohnfläche zur Verfügung.

Die ersten Bewohner zeigen sich bisher glücklich mit dem Wohnen, im von Bürgermeister Gerald Schmid vorangetriebenen Stadterweiterungsprojekt nahe der Landschacher Schule in Apfelberg. Die Eigentumshäuser bieten eine unkomplizierte Möglichkeit zum Eigenheim zu kommen.

Die Wohngegend punktet in Sachen Lebensqualität mit der Lage in der Natur, aber dennoch infrastruktureller Nähe zum Zentrum. Noch 2016 werden den Käufern, die außen wie innen komplett fertiggestellten Häuser übergeben. Fußböden, Dusche, WC, fertige Terrasse, Kabel-TV, Glasfaser-Internetverbindung und Fernwärmeanschluss inklusive.

Einen Einblick in die Gestaltung der Anlage finden Sie auf www.gruencity-knittelfeld.at.

Wenn Sie Interesse an einem der neuen Häuser haben, steht Ihnen **Hans Romierer** von der Stadtgemeinde Knittelfeld unter der Telefonnummer **+43 680 33 16 552** gerne zur Verfügung.

Internet: <http://www.gruencity-knittelfeld.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/gruencity>

E-Mail: info@gruencity-knittelfeld.at

